
平成28年7月20日～10月24日

 8月10日

　

　　23日　

　　24日

　　30日

　

 9月 1日

　　 2日

　　 6日

　　 7日

　　 8日

　　 9日

全員協議会、総務財政委員会協議会、

教育厚生委員会協議会、経済環境委

員会協議会

議会運営委員会、会派代表者会議

議案説明会、議会だより編集委員会

本会議（初日）、決算特別委員会、

会派代表者会議

議会運営委員会

議会だより編集委員会

本会議（質問日）、議会運営委員会

本会議（質問日）

本会議（質問日）、議会運営委員会

本会議（質問日）、会派代表者会議

 9月13日

　　14日

　　15日

　　16日　

　　20日　

　　21日

　　23日

　　26日

　　27日

　　29日

　　30日

10月14日　

　　24日

経済環境委員会

建設水道委員会

教育厚生委員会

総務財政委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

決算特別委員会

議会運営委員会、会派代表者会議

本会議（最終日）、会派代表者会議、

議会運営委員会

議会だより編集委員会

議会だより編集委員会
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【賛成多数（一部反対）で採択された請願】
反対議員請　願　名請願番号

請 願 第 4 号

請 願 第 3 号

《反対討論　市民クラブ　小林　貴虎議員》文部科学省が、公立小中学校の教職員定数について増
員を図る方針を固め、来年度の予算概算要求に必要経費を盛り込む旨の新聞報道が、すでになされ
ており、この請願が求めるところの、教職員定数の改善については、国において、すでに対応されて
いると考えることから反対する。

《反対討論　至誠会　岡村　武議員》団塊の世代が子どものころは、1クラスに50人も60人もいた。そ
れでも、立派な方がたくさん出て、今、日本の経済を支えている。要は、教育方法の問題であって、教
職員が多ければ、よい教育ができるとは考えにくい。数の論理ではないと考えることから反対する。

《反対討論　至誠会　岡村　武議員》子ども自身に貧困はない。親が何かの事情で、あるいは努力足
らずでなった結果であり、子どもに罪はない。また、昔は、貧乏な子が多かったが、それをバネに頑
張る力が付いたのであり、就学・修学支援の拡充は確かに必要ではあるが、全額無償という考え方
はよくないと考えることから反対する。

岡村　武、小林貴虎
山﨑正行

教職員定数改善計画の策定・実施と教育予算拡充を求める請願書

子どもの貧困対策の推進と就学・修学支援に関わる制度の拡充を求める請
願書

岡村　武、山﨑正行

平成２８年第４回定例会から

津市議会の傍聴席に
磁気誘導ループを設置！

　補聴器を使用している方が、会議を傍聴する

ときに、個人の使い慣れた補聴器をそのまま使

用して、磁気誘導ループによるクリアな音声を

聞くことができるようになります。


